

MONISTROL-SUR-LOIRE

Chez Sophie et Gilles, on vient « se mettre au vert »

Nichée dans un écrin de verdure, aux « Bruyères de Veyrine », la chambre d'hôtes créée par le couple Scellers permet de profiter d'un cadre bucolique propice à la détente.

NOTRE SÉRIE

Hébergements touristiques

Lorsqu'ils ont acheté leur ferme aux « Bruyères de Veyrine », il y a deux ans et demi, Sophie et Gilles Scellers souhaitaient se « mettre au vert ». Pour ces Ligériens, l'idée de transformer une partie de la bâtisse en chambres d'hôtes a rapidement germé. « C'était une sorte de réaction à la crise du Covid. Nous avons envie de promouvoir notre belle région et de générer des rencontres », souligne Gilles Scellers.

« C'est beaucoup moins impersonnel qu'un hôtel ! »

Pas besoin de passer énormément de temps avec le couple pour comprendre que le « partage » est son moteur. « Désormais, beaucoup de personnes ont envie de calme, de verdure. C'est ce que nous voulons leur offrir. Nous proposons aux hôtes de prendre les repas avec nous s'ils le souhaitent. Nous pouvons même aller les récupérer à la gare. C'est beaucoup moins impersonnel qu'un hôtel ! »

Depuis le 3 juin, date officielle d'ouverture, la seule chambre d'hôtes référencée sur la commune ne désemplit pas. Les profils des utilisateurs sont différents. La toute première cliente, une dame originaire de la région qui souhaitait revoir des amis, avait 80 ans. Des couples en visite et des personnes en déplacement professionnel ont



La chambre d'hôte, ouverte toute l'année, est référencée par l'office de tourisme et labellisée Respirando. Photo Progrès/DR OTI Marches du Velay/Rochebaron

aussi passé quelques jours dans ce cadre bucolique et apaisé.

« Faire découvrir la Haute-Loire »

En bons ambassadeurs du territoire, Sophie et Gilles précisent : « Comme nous ne sommes pas loin de la RN88, ça permet aux gens de découvrir la Haute-Loire, qui est vraiment magnifique. Le Puy-en-Velay, la base de loisirs d'Aurec-sur-Loire, Rochebaron, la passerelle, les chemins de rando ou de VTT... nous avons beaucoup

80

La première cliente de la chambre d'hôtes, ouverte le 2 juin, avait 80 ans.

d'atouts à mettre en avant. »

Bricoleur passionné, le maître des lieux a aménagé le parc pour lui donner la touche de quiétude

nécessaire à tout vacancier qui se respecte. Bassin, fleurs, mobilier de jardin en bois et, cerise, sur le gâteau, un araucaria, un conifère, qui domine le site de sa majesté toute exotique.

À l'intérieur, tout est fait pour que le visiteur se sente comme à la maison : Entrée indépendante, salle d'eau privative, chambre avec porte-fenêtre ouvrant sur une terrasse en bois surélevée et, elle aussi, privative, wifi, télévision... c'est un véritable cocon de 28 m² qui

permet de se ressourcer. Le petit « plus » ? Un petit-déjeuner entièrement fait maison (même les viennoiseries) et élaboré à base de produits locaux. « C'est beaucoup de travail mais quand on voit le sourire des personnes que nous recevons, ça vaut toutes les récompenses ! », glisse Gilles Scellers en guise de conclusion.

Olivier PIETROY

Pour tout renseignement : 07.71.59.18.21.